RECURSO METODOLÓGICO

LA ASAMBLEA "TODOS A PARTICIPAR"



LAS ASAMBLEAS

Las asambleas son el recurso metodológico mas importante para el trabajo actitudinal, a lo largo del tiempo para maestros y chicos, a sido un espacio esencial e importante de nuestra vida escolar, con este espacio se integra lo personal y lo colectivo, es el momento de planificar de organizar, de normar y evaluar la vida grupal. Este espacio es tan rico que nos a brindado momentos muy emotivos y útiles de nuestra vida de educadores.

Es un buen promotor de participación democrática y de ciudadanía.

OBJETIVOS GENERALES

- Promover la participación democrática a partir del dialogo, la crítica, sugerencia y toma de decisiones de los participantes (profesor y chicos), favoreciendo la resolución de problemas y fomentando la corresponsabilidad y el autogobierno, para hacer mas eficiente y agradable la vida escolar y la convivencia grupal.
- Promover la integración de todos los grupos, explicando el sentido de pertenencia a una colectividad humana.
- Promover la espontaneidad, la libre expresión, la capacidad de escucha y la creatividad, comprometida para resolver los problemas que plantea la convivencia.

TIPOS DE ASAMBLEA

- Asamblea de aula: es una reunión semanal donde se trata todos los asuntos del aula, casos individuales, noticias, organización, normas, planes del aula, evaluación y actividades.
- · Asamblea de ciclo: Es una reunión mensual para compartir con sus pares y profesores noticias, que jas y sugerencias grupales.
- · Asamblea cultural: Es el espacio para compartir conocimientos de sus proyectos de investigación.
- La asamblea general: Es una reunión bimestral de todos los ciclos donde hay espacio de quejas, sugere4ncias, evaluación de los compromisos y donde se construye la consigna del bimestre.

"LOS ACUERDOS DE ASAMBLEA"

Es una consecuencia lógica de las quejas y sugerencias, efectivamente las soluciones o propuestas que han sido debatidas y que encuentran cierto consenso, cobrando carácter de ley para el grupo.

El diálogo y la participación democrática convertidos en acuerdo han acabado comprometiendo la libertad, que somete solidariamente los intereses individuales a las necesidades e intereses colectivo, la democracia cobra así su dimensión real y se vuelve disciplina del bien común, de convivencia ordenada y organizada.

